

Bechtle

## Großauftrag für Apple-Geräte

**[29.07.2024] Der IT-Dienstleister Bechtle liefert 300.000 Apple-Geräte im Wert von bis zu 770 Millionen Euro an Bundesbehörden. Bei der Abwicklung des Auftrags wird Bechtle von Materna unterstützt.**

Das [Beschaffungsamt](#) des Bundesministeriums des Innern und für Heimat ([BMI](#)) hat mit dem IT-Dienstleister [Bechtle](#) einen umfangreichen Rahmenvertrag über die Lieferung von bis zu 300.000 Apple-Endgeräten geschlossen. Der Vertrag gelte für die gesamte deutsche Bundesverwaltung und umfasse die Bereitstellung von speziell für den dienstlichen Einsatz konfigurierten iPhones und iPads, heißt es in einer Pressemitteilung. Der Auftrag hat ein Gesamtvolumen von bis zu 770 Millionen Euro und eine Laufzeit bis 2027.

### Sichere Plattform Apple iNDIGO

Die Geräte sind mit der vom Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik ([BSI](#)) zugelassenen sicheren Plattform Apple iNDIGO (iOS Native Devices in Government Operation) ausgestattet. Diese Plattform gewährleistet eine hochsichere Kommunikation und ist für den Umgang mit vertraulichen Informationen einschließlich Verschlusssachen (VS-NfD) ausgelegt.

Bechtle setzt den Auftrag als Generalunternehmer gemeinsam mit Apple und dem IT-Dienstleister [Materna](#) um. Neben den Endgeräten liefert Bechtle auch Zubehör wie Schutzhüllen und Bedienstifte und bietet umfassende Dienstleistungen von der Beratung über die Implementierung bis zum Betrieb der Geräte. Das IT-Systemhaus von Bechtle in Bonn übernimmt die bundesweite Umsetzung des Projekts.

### Effizientere mobile Zusammenarbeit

[Bundes-CIO](#) Markus Richter, Staatssekretär im BMI, betont: „Mit der Bereitstellung einer einheitlichen Geräteplattform schaffen wir die Grundlage für eine noch effizientere mobile Zusammenarbeit aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Bundesverwaltung. Gleichzeitig etablieren wir einen hohen Sicherheitsstandard, der sowohl technisch als auch organisatorisch allen Anforderungen der Verwaltungstätigkeit gerecht wird.“

Bechtle-Vorstand Michael Guschlbauer ergänzt: „Der Rahmenvertrag unterstreicht unsere Kompetenz und unser Engagement, die Bundesverwaltung mit zuverlässigen und hochsicheren IT-Lösungen zu unterstützen. Die enge Partnerschaft mit Apple ist dabei ein zentraler Faktor, um exzellente Technologien und Services anbieten zu können. Wir freuen uns, gemeinsam mit unserem Partner Materna einen wesentlichen Beitrag zur Digitalisierung der öffentlichen Verwaltung zu leisten.“

(al)

Stichwörter: IT-Infrastruktur, Bechtle, Apple indigo